

La classe des CM1-CM2



**UNION NATIONALE
DES COMBATTANTS**

Mardi 7 novembre 2023, les élèves de CM ont eu l'intervention des messieurs Balaydier, Baron, Boiteau et Girard. Cette rencontre était organisée par le service enfance Jeunesse de la commune et l'Union nationale des combattants (UNC) dans le cadre des cérémonies du 11 novembre.

Les élèves ont ainsi pu apprendre des choses :

- *Il y avait des rats dans les tranchées, c'était compliqué de dormir, il y avait des médecins pour les soigner (pour les différentes guerres), les repas étaient servis avec "un camion de cantine" tiré par un cheval, les repas arrivaient souvent froids. Leurs pères ont fait la 1ère guerre mondiale.*
- *Il y a eu un nombre important d'hommes de la Regrippière qui ont fait la guerre et qui sont morts (61 soit 5% de la population)*
- *Ils portaient environ 30 mois*
- *Ils ne voulaient pas partir faire la guerre, ils étaient obligés.*

A la suite de cette rencontre, les élèves ont pu partager leurs sentiments et leurs émotions :

- *De la peine, de la tristesse*
- *C'est difficile d'entendre ces histoires*
- *Content de cette rencontre*
- *Peur pour les combattants, pour leur vécu (ils ressentaient tout le temps de la peur)*
- *Il est difficile pour eux de parler, de raconter*



« Cette rencontre permet de comprendre qu'on a de la chance de vivre dans un pays en paix, qu'il faut préserver la paix au maximum (vivre ensemble), qu'il ne faut pas refaire les erreurs du passé, qu'il faut se souvenir des anciens combattants. »

